

Cuba zu Gast in Heidelberg



Vom 5. Februar bis zum 5. März zeigt die Heidelberger Hilfsorganisation SoliconCuba die von der Cuba-Hilfe Dortmund zusammengestellte Ausstellung 8001 im Welthaus Heidelberg mit 45 Arbeiten über Menschen in Cuba. Die in schwarz-weiß gehaltenen und überwiegend analog fotografierten Bilder der Künstler Antonio Hernández aus Havanna und Dietmar Sebastian Fischer aus Heidelberg sind in ihrer Art und Zusammenstellung sicherlich einmalig.

Die Bilder der Ausstellung entstammen aus fünf Serien, von den Fotografen Essays genannt, in denen mit unterschiedlichen Mitteln Menschen in ihrer natürlichen Umgebung porträtiert und von ihrem Leben im faszinierenden Havanna erzählt wird.

Antonio Hernández, in Kuba ein viel beachteter Künstler, zeigt mit 8001 seine Bilder erstmals in Deutschland. In eindrucksvoller Art schaut er auf Verborgenes und oft im dominierenden Schwarz gehalten, lassen seine Motive

erahnen, dass mehr aus der Dunkelheit ins Auge des Betrachters tritt, als auf den Fotografien zu sehen ist.

Dem gegenüber zeigt Dietmar Sebastian Fischer mit seinen Essays Persona und Experiencia Fotografien aus denen die Helligkeit des Lebens hervor tritt. Seine Portraits und Reportagen lassen hinter die Fassaden der Stadt und die der Menschen blicken.

In ihren Bildern fanden Antonio Hernández und Dietmar Sebastian Fischer über Grenzen und 8000 und einen Kilometer hinweg zueinander. Bei ihren gemeinsamen Arbeiten mit ihren Kameras und in einer Dunkelkammer in Havanna tauschten sie Visionen, Techniken und Ideen miteinander aus und inspirierten sich gegenseitig.

Das ist Völkerverständigung anderer, gelungener Art!

Die Ausstellung 8001 wird vom 5. Februar bis zum 5. März 2022 im Welthaus Heidelberg, Willy Brandt Platz 5, zu sehen sein.

Sie ist von Mo-Mi-Fr in der Zeit von 10:00 - 16:00 und Di-Do von 10:00 - 18:00 Uhr geöffnet.

Führungen mit dem Fotografen Dietmar Sebastian Fischer sind nach Anmeldung möglich: Dienstags 16:00 Uhr und nach Absprache.

Mehr Informationen finden sie unter:

www.8000undeins.de